
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (no 2023-026)

Aménagement d'un terrain de baseball midget au parc Blainville : c'est parti!

Blainville, le 24 août 2023 – C'est avec beaucoup de fébrilité que la mairesse, Liza Poulin, annonce le début des travaux d'aménagement d'un terrain de baseball de grandeur midget au parc Blainville. Pour souligner l'occasion, plusieurs personnes ont participé à une pelletée de terre symbolique, dont Victor Pelletier, attaché politique du député provincial Mario Laframboise, les conseillers Serge Paquette, Marie-Claude Collin et Marie-Claude Perron, le président de l'Association du baseball mineur de Blainville, Gaétan Dubois et plusieurs membres de l'association, ainsi que d'autres intervenants impliqués dans le dossier. Ce projet, d'un montant total de 2,7 M\$, bénéficie d'une subvention gouvernementale de 1,35 M\$ dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives géré conjointement par les gouvernements du Canada et du Québec.

« Je suis très fière d'annoncer le début des travaux d'aménagement d'un terrain de niveau midget sur surface naturelle. L'engouement pour le baseball connaît une belle croissance, particulièrement au niveau féminin, et cette nouvelle infrastructure constitue assurément un bel ajout dans notre offre de service pour les nombreux joueurs et joueuses », lance la mairesse, Liza Poulin.

Nouveaux équipements performants

À l'aménagement du nouveau terrain viendront s'ajouter une cage pour les frappeurs, deux cages pour les lanceurs, un éclairage performant, un système de sonorisation et un tableau de pointage.

« De plus, le champ intérieur du nouvel aménagement sera drainé et irrigué, ce qui permettra une meilleure gestion du sol lors de pluies abondantes ou de sécheresse », explique la conseillère déléguée à la vie associative, Marie-Claude Collin.

« Et les joueurs seront ravis d'apprendre que le monticule et le marbre seront faits sur fond d'argile, offrant une meilleure stabilité aux sportifs », ajoute la conseillère déléguée à la vie associative, Marie-Claude Perron.

Le projet prévoit également l'ajout de mobilier urbain sur la placette adjacente au nouvel aménagement. Les travaux, qui ont débuté le 7 août, se poursuivront jusqu'à la fin de l'automne. « L'ajout de ce terrain assurera à coup sûr un bel avenir au baseball mineur à Blainville », conclut Serge Paquette, conseiller du district Saint-Rédempteur.